

200
1259.1/79/100
¡ COMPAÑEROS !

LAS ASAMBLEAS DE FABRICA SON HOY POR HOY EL UNICO MEDIO QUE TENEMOS LOS TRABAJADORES PARA EXPRESAR LIBREMENTE NUESTRA OPINION. TANTO SI ESTAS DE ACUERDO COMO SI NO, CON LOS PLANTEAMIENTOS DE TUS COMPAÑEROS, DEBES ACUDIR A ELLAS Y EXPRESAR TU OPINION.

LO QUE NO ES CONSTRUCTIVO ES MANTENER UNA POSTURA DE AISLAMIENTO COMO SI LOS ACONTECIMIENTOS NO TE AFECTARAN.

LAS DIFERENCIAS DE CRITERIOS SOLO PODRAN SUPERARSE CON LA LIBRE EXPRESION DE OPINIONES. LAS ASAMBLEAS SON PARA TODOS LOS TRABAJADORES.

POR ENCIMA DE TODAS NUESTRAS DIFERENCIAS, DEBE PREVALECCER LA UNIDAD Y CON ELLA NUESTRA CONCIENCIA DE CLASE. NUESTRA UNION ES NUESTRO TRIUNFO, NUESTRA DESUNION EL EXITO DE NUESTROS ENEMIGOS.

¡ COMPAÑEROS, NO TE TRAICIONES A TI MISMO REHUYENDO TU PARTICIPACION EN LAS SAMBLEAS !

¡ VIVA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES !